

PRECIO: 5 Centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Unión Telefónica: 0478, B. Orden

LA PROTESTA
DIARIO DE LA MAÑANA

EL SUPLEMENTO

APARECE LOS DIAS LUNES

Suscripción a ambas publicaciones

Por mes \$ 2.-

Exponentes reaccionarios

La policía argentina frente a la campaña pro Sacco y Vanzetti

El radicalismo criollo, demagogo y plebeyo, fué el partido de la oposición subversiva. Sus hombres de primera fila se destacaron en el papel de carismáticos y conspiradores, apareciendo en el escenario político como jefes de asonadas populares y de golpes de mano siempre fallidos.

Si el partido radical no logró en sus intentonas apoderarse del poder, con lo que perdieron sus dirigentes la oportunidad de pagar con golpes los trastornos recibidos, en cambio cuenta en su haber con una historia bochinchera lo suficiente sugestiva para engañar a los tontos! Pero hay que decir que abundan más los pillos que los mentecatos en las filas de las dos fracciones de la oligarquía que de buena blanca, aun cuando la baja chusma sirva de puntal a este gobierno plebeyo y servil.

Hay quien se hace ilusiones sobre la condición moral o la capacidad de los gobernantes surgidos del pueblo. La fuerza del socialismo está en esa creencia mesiánica, en esa fe en los hombres providenciales. El partido radical, no es ni fué nunca una agrupación política doctrinaria. Sin embargo, fué la esperanza del pueblo llano en una época en que la corrupción dominaba la vida política y los gobiernos estaban sujetos a la sujeción de una familia oligárquica apuntalada por la venalidad, el dolo y la connivencia de las clases altas.

En aquel ambiente la demagogia tenía la fuerza de un ideal de redención social. Hombres ambiciosos e incultos, recurriendo a un lenguaje extremista que ocultaba la vaciedad de sus espíritus, plantaron en el llano la bandera de la subversión. Caudillos de comité educados en los bajos fondos, hablaron a la plebe en el tono de las tabernas y de los mitines callejeros. Y de esa mezcolanza de palabras, de sentimientos y de apostrofes nació el partido radical.

Fué demasado rápida la ascensión de esos hombres al poder para que adquirieran la educación política indispensable para todo "buen gobernante"; para el que conoce el arte de gobernar a los pueblos. El radicalismo criollo llevó al gobierno la mentalidad plebeya de sus dirigentes, la cultura populachera de comité, los hábitos demagógicos de los tribunos de barricadas. Y el primer presidente radical no hizo otra cosa que llevar a la Casa Rosada las preocupaciones del comité y la ramplonería de su doctrinismo mesiánico.

Para mantener en las alturas la tradición populachera del radicalismo, el señor Frigoyen orientó la política del gobierno de acuerdo con las sugerencias del obrerismo de comité. Alentó, en cierto modo a los pobres contra los ricos, puso en práctica leyes que mejoraban las condiciones económicas de los trabajadores, recomendó la tolerancia con las organizaciones obreras. Pero todos esos recursos demagógicos fracasaron a la primera contingencia ofrecida por los acontecimientos al "paternal" gobierno.

La influencia de la revolución rusa, unida al creciente malestar del proletariado, puso en descubierto la trágica farsa. Se produjeron los sucesos de enero de 1919, el epítogo sangriento de la huelga en los talleres metalúrgicos de Vasena, y ese la careta que ocultaba la verdadera faz de despotismo. El obrerista Frigoyen entregó a Buenos Aires al arbitrio de la policía, confiando a un politiquero de estrecha mentalidad y de reconocido servilismo, la tarea de someter a sus trabajadores con el terror y la violencia. Obraban los capitalistas extranjeros ocultos tras el sillón presidencial. Y los patriotas criollos se lanzaban su campaña xenofoba gracias a la solidaridad de los señores de la industria, del comercio y de la banca, parapetados tras la Asociación Nacional del Trabajo y su hijuela la Liga Patriótica Argentina.

A la misma inspiración respondieron los hechos sangrientos de Santa Cruz,

Redao, y Administración: Perú 1587

esa arbitrariedad se negaron a recibir alimentos, con lo que dan al conflicto una trascendencia que lo magnifica a los ojos de todos los trabajadores conscientes.

No es sólo la policía tandilense la que invita a la de la capital federal. En Rio Cuarto fué detenido y apaleado el compañero Cirilo Morales, que debía concurrir a un mitin de protesta en pro de Sacco y Vanzetti organizado por los camaradas de San Cristóbal. La reacción, pues, se va extendiendo a todo el país y muy pronto la mordaza ahogará el grito de los anarquistas que aun pueden hacerlo desde una tribuna pública.

Los exponentes de la reacción que hemos señalado complementan la política policíaca del gobierno. Se nos impide hoy protestar contra la justicia yanqui como ayer se nos prohibió exhortar nuestro descontento contra los abusos y las arbitrariedades de los gobernantes, los jueces y los capitalistas de la Argentina. Y es que el radicalismo se asusta de su propia sombra. La pesadilla de los caudillos radicales es el Parque, las asonadas callejeras y las conspiraciones de comité que sirven de ensayo a los que, fracasados como revolucionarios, triunfaron como merodeadores del chauchullo y de la trampa electoral.

CONSPIRACION DE CUARTEL

El complot descubierto por la policía de Primo, aceptado de que existiera el propósito de un cuartelazo, es un proceso de continuidad de la serie de pronunciamientos pasados en España por la oligarquía militar. Los generales Weyler y Aguilera combaten al marqués de Estella por rivalidad personal, y al intentaron un sacro del poder habrá sido con la esperanza de obtener ellos y su camarilla los favores del rey cretino.

No tenemos que temer participación directa en esos manejos los trabajadores organizados, ni mucho menos los anarquistas de España. Pero la sombra negra del descomplot, el pistolero Martínez Anido, para dar proporciones a un litigio de rivalidades personales y de conspiradores de cuartel, atribuye gran trascendencia política al complot antirrepublicano.

Una información telegráfica del corresponsal de la Associated Press en Biarritz, da cuenta en los siguientes términos del complot antirrepublicano: "Las últimas informaciones de España indican que el movimiento subversivo fué organizado casi exclusivamente por oficiales del ejército que desean derrocar a Primo de Rivera. Esta información contradice las noticias oficiales de que el movimiento fué iniciado por grupos de sindicalistas obreros, republicanos, intelectuales y anarquistas con la ayuda de algunos pocos militares descontentos."

"En esta circula con insistencia el rumor de que el general Weyler ha sido detenido en Barcelona. El general Aguilera, quien fué descubierto en Tarragona, dijo, al serle indicada la orden de prisión, que se trasladaría voluntariamente a Madrid para ponerse a la disposición de las autoridades. Electramente, partió para la capital, acompañado de su esposa, el general Bate, y el sábado fué internado en la prisión militar.

"Se ha impuesto a los diarios la orden estricta de no mencionar los nombres de los generales Weyler o Aguilera, ni en sus artículos ni en los telegramas.

"Según una noticia no confirmada, el rey, antes de partir para París, firmó el decreto de destitución del rango que ocupen en el ejército los generales Weyler y Aguilera, por si acaso se comprobara su participación en el complot."

Primo de Rivera se venga de sus enemigos complicados en un complot cuartelero. Por otra parte, justifica las medidas reaccionarias tomadas contra otros adversarios más temibles, atenuando que el golpe cuartelero contaba con la adhesión de algunos intelectuales y de conocidos militantes sindicalistas y anarquistas.

El plan pertenece a Martínez Anido, jefe de los pistoleros y el alma negra del descomplot. Hemos visto al dictador se aferra a llevar el último extremo su venganza contra los generales Weyler y Aguilera, enemigos jurados de ese vilido del rey que desgracia y escandaliza el nombre de España.

(o)

ASUNTOS CASEROS

En Balboa, sobre el canal de Panamá y bajo la vigilancia del Tío Sam, se realizó un congreso de mujeres americanas. Muchas damas ociosas y señoritas histéricas se reunieron para discutir simpatías, tener algo de sufrágios, pero es la mayoría predominante la desocupación criolla.

Hemos intentado conocer el objetivo de ese discurso de mujeres americanas. Se refirieron con la misma formalidad que los hombres, nombraron la presidencia y las comisiones de estudio, y luego comenzaron a discutir. Las burocratas criollas tienen buena lengua. Hablaron hasta por los codos manteniéndose siempre en el plano super-

ficial que caracteriza a las gentes ociosas y aburridas.

Cuando se presentaba a discusión algo serio, las mujeres declaraban que era un asunto casero... y que por lo tanto sólo podía interesar a los hombres.

He aquí lo que informa un corresponsal: "En el congreso interamericano de mujeres que se realiza en Balboa, se realizó una sesión, durante la cual la delegada panameña señorita Itilia Jiménez presentó una resolución para que se pidiera a las mujeres respectivas gobiernos que hagan un esfuerzo para llegar a una solución de las dificultades entre dichos países. Las delegadas panameñas, señoritas Palma y Penilla, dijeron que esa era una cuestión puramente local. La moción pacifista no prosperó.

"La señorita Clara González, delegada panameña, presentó una resolución pidiendo que se iniciara en los Estados Unidos que se manifestaran su espíritu altruista en su nuevo tratado con Panamá. Tampoco se aprobó esa moción, pues se protestó diciendo que también era un asunto local."

Y aquí viene lo gordo: "Durante esta última discusión, los hombres que habían penetrado en el recinto aplaudieron a la señorita González, y al ofrecerse la presidencia del congreso, señorita Ester Neira Calvo, protestó contra los de la galería y manifestó que las mujeres del congreso no deseaban consejos de hombres.

"El congreso terminó sus sesiones con expresiones, por parte de las delegadas, de gratitud hacia las autoridades panameñas. El discurso de clausura estuvo a cargo de la señora de Hohn Clovers, esposa del ministro de los Estados Unidos en Panamá."

Las mujeres reanudas en el congreso de Balboa no sucedían de los hombres... Se arreglan solas, puesto que dejan a un lado las cuestiones profundas y sólo se conforman con tocar la superficie.

No sabemos, sin embargo, para qué se reunió ese congreso de mujeres americanas. Si hasta los asuntos locales, o caseros, dejan a los hombres ¿qué es lo que preocupan a esas señoras aburridas y a esas señoritas histéricas?

(oo)

DOS HISTRIONES

El panorama político de España ofrece contrastes agudos. Mientras las fuerzas que aun conservan un resto de civilidad se mantienen estancadas y la energía de pueblo se agota en una inútil espera, la nobleza se desborda y exhibe la caricatura del alma de un pueblo que supo ser viril hasta la muerte.

Los portavoces de la España de hoy son dos histriones. Un general que conglorinó su hazaña de un servidumbre palaciega, y un rey que lleva en la sangre el cretinismo de todos los borbones.

Primo de Rivera da una nueva prueba de su hazaña y de su insolencia. En León, don de lo banquetearon los validos de la dictadura, a los postres el dictador pronunció un discurso bochoso. Después de otras cosas: "Con voluntad y amor se ha ido venciendo toda clase de dificultades, que entorpecían la marcha de España hacia la paz y el pro-

greso. Ocurrieron voluntades, que se reunen en los diez ministros y en el rey, seguirán laborando por el bien de la patria contra el separatismo, el anarquismo y los propósitos criminales de una minoría despreciable, y con todos y contra todos lucharemos como mártires del cristianismo y de la patria, porque en ella pulsamos nuestra fe y a nadie ni por nadie tememos nada."

Luego habló de los sucesos recientemente desarrollados, y dijo: "Para el gobierno no ha significado obstáculo alguno la exteriorización, por unos cuantos enfermos, de sus aberraciones inhumanas, carentes, que no harán vacilar la norma que el gobierno se ha trazado en bien de la prosperidad del país, ni harán que se turban las leyes de la justicia."

El lenguaje es digno de ese hombre educado en el cuartel y en el homicidio. Pero el eco de ese eructo lino a París, repitido de la misma añagaza el histrión coronado. El rey cretino, fué entretenido por un periodista accidentado. Y ese intelectual de la boca le hizo una confesión desamparante.

La oposición al directorio, según el XIII, son "opiniones fabricadas por ciertos agitadores para el consumo extranjero." En España no existen... porque los acocota la censura y se emparejan en la cárcel. Veamos cómo elogió el fanfuche coronado a su muy amado bufón: "Separadamente usted ha oído hablar del atroz despotismo del directorio. Esas son opiniones hechas por algunos agitadores privados de la exportación. Las ciudades más agitadas del país se han tranquilizado. Antes en Barcelona no había temporada sin cinco o seis asesinatos de patrones y jefes de industrias. En los últimos tres años sólo se han registrado uno. [El despotismo del directorio] ¿Quiere usted una cifra elocuente? En los últimos meses del gobierno constituido se le han dado 14 a 15,000 presos. Ahora hay 6,000 a 8,000. Parece que le sorprenda. No quiero que me tome por meridional. Vengamos a Madrid e iremos a pasar una noche por los barrios apartados en un coche abier-

to y sin ninguna vigilancia y verá con qué seguridad circulamos, y verá también que las misas hacen el rey de España y su pueblo. Puede usted afirmar sin temor a un blecido en España."

España está gobernada por histriones. Primo de Rivera amadea desde León a los enemigos de la patria y el rey declara en París que esos enemigos no existen. Y el pueblo calla y tolera el doble escarnio de la cobardía y la fantasmagoría del dictador y del monarca sin decir que ampara con su mezuquina ambición los apetitos de la chusma dorada que merodea por el palacio de Oriente.

La solidaridad inobjetiva

Ausencia de sentido moral en las luchas obreras

La solidaridad como expresión de un sentimiento entre los grupos humanos tiene una significación diferente y opuesta a la que vincula a los hombres por los lazos ocasionales o permanentes del interés. Es manifestación espontánea en el individuo y no el resultado de especulaciones previamente calculadas, por las cuales se lute tal o cual suma de beneficios para los que la aplican, compensadores del esfuerzo mancomunado.

Por más que en los varios órdenes de la actividad social no se denomine así la unidad de los esfuerzos tendientes a un fin determinado, existió entre la clase obrera orgánicamente constituida en grupos republicanos, el principio que rigió las relaciones de todo género entre los hombres. Donde quiera que se concretan dos pensamientos idénticos, dos necesidades igualmente sentidas y un común deseo de superarlas, allí hay dos voluntades concordantes en un objetivo, unida para el bien propio, no siempre para propiciar al bien colectivo. Regularmente conspira toda coordinación de ideas entre determinados grupos humanos contra la conservación de los demás, su libertad y sus derechos más elementales.

Simplificando la cuestión: el capitalismo domina y oprime por virtud de una acción solidaria entre sus sostenedores. Si entre ellos prevalecieran principios morales fundamente altruistas, la conservación de sus intereses sería imposible. Ocurriría el mismo fenómeno que se observa en el mundo obrero y es la demostración más concluyente de que en su seno se agita más un problema moral que económico: la burguesía se anularía como fuerza social y su reinado habría percido inmediatamente a su falta de entendimiento sobre una cuestión para ella vital como lo es la concordancia en puntos de vista uniformes por lo que a la estabilidad del régimen se refiere.

Es así como todas las religiones se toleran y los hombres de todos los cultos permanecen igualmente vinculados sobre el plano de los intereses, sin que los divisiones esenciales, originen ni color político. La falta de personalidad independiente en este solo hecho. La libertad de conciencia queda supeditada a los dictados de la conveniencia, y el individuo es símbolo inconsciente de la gran máquina social, antes que libre determinador de su propia actividad. Sigue una corriente trazada por la historia, no tan sólo porque es la mejor entre las designadas en que se divide la sociedad actual, sino también por su incapacidad para descubrir otras más implícitas y saludables. La libertad de elegir es también una paradoja entre los que se suponen más libres porque gozan del privilegio de la propiedad. Esa condición no basta, sino embargo, para dar expresión al hombre como entidad independiente, y el hecho de que deban atenerse a un sistema de relaciones hipócritas, molesto, íntimamente repudiado por aquellos mismos a quienes la necesidad obliga a aceptar para no desestimar en el concierto social, informa positivamente de la

'IDEARIO' de R. Mella

Un grupo de camaradas de Gijón, a raíz de la muerte de Ricardo Mella, tomó a su cargo la iniciativa de editar sus obras...

El primer volumen ya apareció y de él hemos recibido una buena cantidad para la venta. 'Ideario' es un conjunto de artículos...

'Crítica revolucionaria'

La Editorial Mundial, de Barcelona, publicó en un tomo de 220 páginas varios artículos seleccionados del compañero Luis Fabbrì...

Períodos de crisis — La función anárquica en la revolución — La huelga general, el 1.º de Mayo y la agitación por las 8 horas de trabajo...

'El matrimonio, el amor libre y la libre maternidad'

Este libro de Juan Marsé, el autor de la conocida obra 'La educación sexual', fue editado recientemente. Para su venta en la Argentina está encargada LA PROTESTA...

La obra se compone de varios capítulos que tratan de las relaciones sexuales de la filosofía del amor y de otros temas relacionados con la procreación y de sus relaciones con el problema social.

FOLLETOS NUEVOS

Por qué somos anarquistas, por S. P. Merlino. (Este folleto tiene además poesías de varios autores) ... 0.20

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

GRAN MITIN DE PROTESTA.

Continuando la campaña en pro de Sacco y Vanzetti, esta Federación tiene organizado un mitin en la plaza de Piñeyro, Gribone y Rivadavia, para el domingo 4, a las 15 horas.

EL CONSEJO LOCAL

Trabajadores: leed y difundid LA PROTESTA

Ayudad a los compañeros presos por cuestiones sociales, los que sacrificaron su libertad en defensa de nuestro ideal.

Movimiento obrero

HUELGAS COCINEROS, PASTELEROS Y A. (Mendoza)

UN COMPACTO.— Ponemos en conocimiento de todas las entidades adheridas a la F. O. R. A. que este sindicato está en conflicto con algunas causas...

METALURGICOS UNIDOS

Ponemos en conocimiento del gremio, especialmente a los herreros de obra, que el personal de los talleres Coladillo y Prieto...

MOZOS Y A. DE LA CAPITAL

Esta sociedad pone en conocimiento del gremio y de la clase trabajadora en general que desde el miércoles 24 del corriente se halla en conflicto con el dueño del café 'Sportman'...

ORREROS EN DULCE (Córdoba)

Huelga en la confitería 'La Oriental'.— El personal de esta casa, cansado de soportar toda clase de injusticias y de trabajar un horario excesivo por un ínfimo salario...

UNION CHAUFFEURS

Comunicamos al gremio en general que el personal de chauffeurs que trabaja en la quesería de Uberti, Brezza y Cia, Corrientes 3527, está en huelga. Este movimiento...

PERSONAL EN HUELGA

Comunicamos al gremio en general que el personal de chauffeurs que trabaja en la quesería de Uberti, Brezza y Cia, Corrientes 3527, está en huelga. Este movimiento...

CONVOCATORIAS

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

Se invita a los componentes de esta agrupación a la reunión que se efectuará el viernes 2 de julio, a las 20.30 horas, en el local de costumbre.

ORREROS LADRILLEROS

Se invita urgentemente al compañero Andrés Prieto, para la reunión de costumbre. Ignoramos su dirección.

CONVOCATORIAS

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

Se invita a los componentes de esta agrupación a la reunión que se efectuará el viernes 2 de julio, a las 20.30 horas, en el local de costumbre.

ORREROS EN DULCE UNIDOS

La comisión administrativa de la casa en la asamblea general que se realizará el jueves 10 de julio, a las 20 horas, en nuestro local social, Paraná 134, para tratar la siguiente orden del día:

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

Ponemos en conocimiento del proletariado del Territorio que está de acuerdo con la

P. O. R. A. y la orientación gremial e ideológica de nuestro paladín LA PROTESTA, y a los sindicatos O. Varlos de General Acha, Wilfrida, Monte Nevias, y O. Estibadores de Metlko...

A. A. 'ARTE Y NATURAS'

Los componentes de esta agrupación quedan invitados a la reunión que se efectuará el miércoles 30, a las 20 horas, en el local de costumbre.

AVISO

Desearía la dirección del camarada Mercado, de B. Blanca, por asuntos de propaganda.

ATENEO P. DE VILLA CRESPO

Los componentes de este Ateneo quedan invitados a la reunión que se efectuará el miércoles 30, a las 20 horas, en Aguirre 1195.

'TIERRA LIBRE'

Este Comité pide a los compañeros que hayan recibido tarjetas de la rifa que pasen en circulación a beneficio del periódico 'Tierra Libre'.

F. O. LOCAL BONAERENSE

A los gremios adheridos agrupaciones y compañeros de la Capital. Ponemos en conocimiento de cuantos se interesen por la adquisición de 'afiches' de la A. I. T.

UNION CHAUFFEURS

Se recomienda a los compañeros que tengan listas de suscripción a beneficio de F. O. Nevias, entregarlas en las condiciones que estén, por ser necesario hacer un balance para dar cuenta de lo recolectado.

OBRREROS PANADEROS

TRES ARROYOS

Comunica esta organización haber desfilado el boicot a la panadería 'La Piedad' de Buenos Aires, después de un conflicto sostenido en reivindicación de mejoras en las condiciones de trabajo.

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

A los compañeros que se han comprometido para ayudar económicamente al Comité Pro Presos y Deportados por intermedio de esta agrupación, se les recuerda que pueden depositar sus cotizaciones en los locales de las siguientes instituciones:

LA PROTESTA, Perú 1537; F. O. del Calz. E. Unidos 3548; Ateneo E. de Vill. Crespo, Aguirre 1195; B. 'Cultura Libertaria', Andoategui 2808, Villa Urquiza; Ateneo A. Perreye de los Patricios, Almirante Brown 134 y en nuestra secretaría.

COMITE PRO AYUDA A LA FAMILIA DE RAMOS

Consecuentes con nuestros sentimientos de solidaridad, hemos constituido el Comité del epígrafe para atender a la familia del compañero Ramos y la defensa del mismo, víctima de una provocación de dos chacareros engreídos y petulantes.

SUBCOMITE PRO PRESOS

Dada la importancia de la orden del día, esperamos no falléis.



C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Camaradas trabajadores: Seguimos en la brecha dispuestos a triunfar sobre la injusticia que tuvo la virtud de despertar los corajes dormidos para esta cruzada contra el pulpo del Trust del tabaco, Piccardo y Cia.

C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

Este Comité tiene tarjetas postales de Kurt Wilckens que se venden a 10 centavos, a beneficio del mismo. Los gremios, agrupaciones, compañeros y simpatizantes que deseen colocar algunas, pueden pedirías a este Comité.

FUNCIÓNES Y CONFERENCIAS

Función y conferencia, el domingo 4 de Julio, a las 15 horas, en el local Bartolomé Mitre 32º.

F. O. LOCAL DE LOMAS Y B. P. 'EMILIO ZOLA'

Organizada por estas dos instituciones y a beneficio del Comité Pro Presos de Avellaneda y de la caja social de la Biblioteca patrocinaute, se dará una velada teatral y conferencia el jueves 8, a las 20.30, en el salón teatro 'Mundo Argentino'.

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

Organizada por estas dos instituciones y a beneficio del Comité Pro Presos de Avellaneda y de la caja social de la Biblioteca patrocinaute, se dará una velada teatral y conferencia el jueves 8, a las 20.30, en el salón teatro 'Mundo Argentino'.

COMITE PRO AYUDA A LA FAMILIA DE RAMOS

Consecuentes con nuestros sentimientos de solidaridad, hemos constituido el Comité del epígrafe para atender a la familia del compañero Ramos y la defensa del mismo, víctima de una provocación de dos chacareros engreídos y petulantes.

SUBCOMITE PRO PRESOS

Dada la importancia de la orden del día, esperamos no falléis.

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

Organizada por estas dos instituciones y a beneficio del Comité Pro Presos de Avellaneda y de la caja social de la Biblioteca patrocinaute, se dará una velada teatral y conferencia el jueves 8, a las 20.30, en el salón teatro 'Mundo Argentino'.

COMITE PRO AYUDA A LA FAMILIA DE RAMOS

Consecuentes con nuestros sentimientos de solidaridad, hemos constituido el Comité del epígrafe para atender a la familia del compañero Ramos y la defensa del mismo, víctima de una provocación de dos chacareros engreídos y petulantes.

SUBCOMITE PRO PRESOS

Dada la importancia de la orden del día, esperamos no falléis.

AGRUACION AUXILIAR DEL COMITE PRO P. Y DEPORTADOS

Organizada por estas dos instituciones y a beneficio del Comité Pro Presos de Avellaneda y de la caja social de la Biblioteca patrocinaute, se dará una velada teatral y conferencia el jueves 8, a las 20.30, en el salón teatro 'Mundo Argentino'.